

Bürgeranfragen (Teil 1): RKI gibt ihre Ahnungslosigkeit offen zu.

[Corona_Fakten](https://telegra.ph/B%C3%BCrgeranfragen-RKI-gibt-Ihre-Ahnungslosigkeit-offen-zu-08-12) August 12, 2020 <https://telegra.ph/B%C3%BCrgeranfragen-RKI-gibt-Ihre-Ahnungslosigkeit-offen-zu-08-12>

Eine Zusammenarbeit zwischen Corona_Fakten und Samuel Eckert (Video folgt am 14.08.2020)

Immer wieder habe ich die Leute dazu aufgerufen die Institutionen und Ihre Politiker anzuschreiben und mit den richtigen Fragen zu konfrontieren, denn nur so zeigt sich die Ahnungslosigkeit der Betroffenen am besten. Wir hatten bereits unter anderem die unfassbaren Äußerungen des RKI's beim Masernvirusprozess aufgezeigt ([hier](#), [hier](#) und [hier](#)) . Einige Bürger sind dem nachgekommen und haben tatsächlich Antworten des RKI's erhalten.

Wir werden euch aufzeigen, warum und wie das RKI es geschafft hat, sich mal wieder selbst zu entlarven. Einen großen Dank an die Bürger, dessen Namen wir auf Bitte der Beteiligten schwärzen sollten. Beginnen wir mit der Demontierung unserer höchsten Instanz für Seuchen in Deutschland. Das Format *"Bürgeranfragen"* wird eine eigene Serie von Samuel Eckert und mir Jorge von Corona_Fakten. Wir bitten alle, uns die Antworten der Institutionen zuzusenden. Die E-Mail-Adresse findet Ihr am Ende des Artikels. Legen wir los!

Hier folgt im Original der Schriftverkehr, der von interessierten Lesern über diesen Link <https://telegra.ph/B%C3%BCrgeranfragen-RKI-gibt-Ihre-Ahnungslosigkeit-offen-zu-08-12> abgerufen werden kann

Fazit

Keine der führenden deutschen und weltweiten Einrichtungen kann einen wissenschaftlichen Nachweis vorweisen und auch keine schlüssige Erklärung abgeben. Besser noch, **SIE GEHEN DAVON AUS, Sie glauben dran!**

Das RKI und Konsorten schaffen es tatsächlich durch Ihre eigenen Äußerungen und Antworten auf Anfragen, sich selbst zu neutralisieren. Sie beweisen einmal mehr, wie unwissenschaftlich dort gearbeitet wird. Besonders in einer Lage wie diese es ist, sollte so sorgfältig wie möglich gearbeitet werden, aber genau das Gegenteil scheint hier der Fall zu sein.

Entscheiden sie für sich selbst, welchen Wert sie noch auf Aussagen solcher Unwissenschaftlichkeit geben möchten. Ich widme mich lieber der wirklichen Aufklärung und echten aufrichtigen Wissenschaftlern.